

## QUIÉN TE HA VISTO Y QUIÉN TE VE

Llegamos mi familia y yo en 1979 a vivir a un municipio de Madrid llamado Alcobendas. Por aquellos años faltaban tantas cosas por hacer. Voy a relatar dos hechos que conocí muy de cerca.

Desde mi terraza se veía todo el campo y algunos pinos y, durante los fines de semana, veíamos cómo llegaba la gente con sus mesas, neveras de campo a pasar un día al aire libre. Actualmente, en ese terreno, está ubicado el colegio 6 de Diciembre.

También recuerdo que el único ambulatorio que había era el de Blas de Otero. Ahora tenemos centros de salud en cada distrito. Sin contar lo incómodo que era ir a Madrid en transporte público.

En fin, te has ganado el título de Ciudad para Vivir. No la cambio por mi antiguo barrio cerca de la calle Alcalá.

Maribel García

Abril 22